

学校だより

Steps to the next 10years

高き松の子

令和3年度 第27号

○志が高い子 ○知識・技能が高い子 ○意識が高い子

喜多方市立第三小学校 令和3年10月22日(金)

文責 校長 笠原 聡

2021-2030

農業科の学習も収穫の時期に

農業科で栽培してきた作物も収穫の時期を迎えました。

農業科支援員の皆さんの協力を得ながら、5年生の稲刈りや3年生から6年生までのさといもの収穫を行いました。また、1・2年生、3年生、4年生はそれぞれ、さつまいもやそばの実、落花生の収穫を行いました。

稲刈りをしました <5年生>

10月18日(月)に、農業科支援員のご協力をいただきながら、5年生が稲刈りをしました。さんから鎌の使い方などを教えていただき、丁寧に鎌で稲を刈りました。刈った稲を協力して、コンバインに入れ脱穀をしました。今回の稲刈りも子どもたちにとっては貴重な体験となりました。



さといものを収穫しました <3~6年生>

10月19日(火)に、3年生から6年生までの子どもたちが、さといもの収穫をしました。縦割り班の松の子ファミリーで、自分たちが種芋を植えた畝ごとに収穫作業を行いました。子どもたちは協力して芋を掘り出したり、子芋を取ったりしていました。今年もたくさんのさといものが収穫できました。収穫したさといもは、収穫祭のいも煮に使う分を残し、全校児童が家に持ち帰りました。



さつまいも掘りをしました <1・2年生>

10月19日(火)に、1・2年生がさつまいも掘りをしました。今年度は大きなさつまいもがたくさんできていて、掘るのが大変そうでした。それでも、子どもたちは協力しながら、たくさんさつまいもを収穫しました。収穫したさつまいもは、収穫祭で焼きいもにする分などを残し、子どもたちで分けて持ち帰りました。



そばの実を収穫しました <3年生>

同じ19日(火)に、3年生は、そばの実の収穫をしました。農業科支援員さんの説明を受け、鎌を使って、そばを刈り取っていきました。鎌を使ったことがない子も多く、そばを刈るのに苦労をしていました。その後、刈り取ったそばを板にたたきつけ、そばの実を取りました。どれも初めてのことで、子どもたちはよい体験ができました。



落花生を収穫しました <4年生>

19日(火)に、4年生は、落花生の収穫をしました。さといもの収穫終了後に、農業科支援員の方々に協力いただき行いました。今年度は、多くの豆を収穫することができました。収穫した豆は、塩ゆでして試食をしました。6日(水)に収穫した枝豆は、実の入りがよくありませんでしたが、今回の落花生はたくさん実り、家に持ち帰ることができて子どもたちは喜んでいました。



日々の活動の様子などを、ホームページでお知らせしています。どうぞご覧ください。

ホームページアドレス <https://kitakata.fcs.ed.jp/>第三小学校
(「喜多方市ポータルサイト」でも検索可)

